

Julia Kaiser an der renommierten «Art International Zürich»

Von Freitag, 13. bis Sonntag, 15. Oktober 2023, fand im Kongresshaus Zürich die 25. Internationale Ausstellung für moderne und zeitgenössische Kunst statt. Die «Art International Zürich» wurde im Jahre 1999 gegründet und beging mit dieser erneut ausgezeichneten Performance ihr 25-Jahr-Jubiläum. Bei dieser renommierten Kunstausstellung war erstmals auch die Liechtensteiner Bildhauerin und Malerin Julia Kaiser mit dabei und stellte ihre jüngsten Skulpturen und Bilder aus, welche die Kunstfreunde zu beeindrucken wussten, und so freute sie sich über die sehr positive Resonanz.

